



# 学校だより

令和3年度  
6月25日



## プール開き (6月14日より)

水泳指導が始まりました。昨年度はコロナ禍で実施できなかったため2年ぶりとなるプールに、子供たちの気持ちも大いに盛り上がりました。初日は6年生が、久しぶりの水の感触を確かめながらプールに入り、走ったり、浮かんだりと笑顔で気持ちよさそうに活動しました。1・2年生にとっては初めての大仁小のプールで、少し緊張もあったかもしれませんが、水に慣れるとすぐに笑顔が溢れ、楽しく活動に取り組みました。夏休み前までの水泳の授業となりますが、3年生以上は泳法も学び、6年生は着衣泳の講習で水の危険からの身の守り方も学んでいく計画です。



なお、2年間使用していなかったプールは藻や水鳥の糞等でかなり汚れていましたが、業者によるプール清掃により、安全で衛生的な状態に復旧することができました。PTA教育奨励費でご支援いただき、無事にプールが再開できたことをご報告すると共にお礼を申し上げます。

## 授業参観(第2回 6月12日)

四月の入学式・始業式から2ヶ月が経ち、新学年の生活にも慣れ、学習や運動に力いっぱい取り組む子供たちの姿を見ていただきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、分散しての短時間の参観にご協力いただきありがとうございました。子供たちは、おうちの人が来るということで、いつも以上に張り切っていました。



## 「たてわり」活動

低学年の子供たちにとって、お兄さんやお姉さんと一緒に遊んだり活動したりする「たてわり」活動は楽しいひととき。企画を工夫し、年下の子たちに気を配る6年生の姿は頼もしく、格好いいものです。

